
Câmara Municipal de Mogi Guaçu 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO N° 	, DE 2.019.  
Assunto:-  Requer informações ao Chefe do 

Executivo Municipal relacionadas as 
Emendas Parlamentares destinadas ao 
município de Mogi Guaçu pelo 
Deputado Barros Munhoz. 

SENHOR PRESIDENTE, 

REQUEIRO, nos termos do inciso IX do artigo 74° da 
Lei Orgânica do Município, seja oficiado Chefe do Executivo Municipal, instando S.Sa. 
para que se digne informar: 

1- O Deputado Barros Munhoz destinou ao município 
de Mogi Guaçu, atentendo um pedido do Vereador 
Rodrigo Falsetti, duas emendas parlamentares. 
Uma no valor de R$ 50 mil reais para reforma da 
rede elétrica do Centro Esportivo Campano e outra 
no valor de R$ 70 mil reais para serviços de 
restauração do CEREP. Consta 8° item do manual 
de preenchimento e modelo do plano de trabalho 
(anexo 1), enviado pelo Governo do Estado, a 
Secretaria de Obras e Viação, a solicitação da 
CERTIDÃO ATUALIZADA do imóvel, devidamente 
REGISTRADO EM NOME DA PREFEITURA, junto 
ao Cartório de Registro de Imóveis, assim como a 
solicitação da CERTIDÃO ATUALIZADA do imóvel 
com as devidas AVERBAÇÕES de benfeitorias na 
respectiva matrícula do imóvel. Qual o motivo de 
tais solicitações não terem sido atendidas e os 
documentos então enviados? 

2- Uma vez que a partir de então era de conhecimento 
do Executivo Municipal a exigência desta 
documentação, quais providências foram tomadas 
para obtenção dos documentos? 

3- No dia 08 de outubro de 2019 este Vereador 
enviou oficio a Secretária de Obras e Viação (anexo 
2) solicitando especial atenção ao assunto em 
questão, uma vez que a Secretaria Municipal de 
Obras e Viação já teria sido notificada pela 
Secretaria Estadual de Esportes para correção e 
envio completo da documentação. Quais 
providências a Secretaria de Obras e Viação tomou 
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neste momento para sanar os problemas até então 
apontados? 

4- É de conhecimento do Chefe do Executivo 
Municipal que no dia 17 de Outubro de 2019 a 
Secretaria de Obras e Viação remeteu (anexo 3) à 
Secretaria Estadual de Esportes a documentação 
de forma incompleta, apesar de já ter sido 
notificada anteriormente? 

5- Com o recebimento do oficio GS/ATM n° 
0442/2019 enviado pelo Chefe Gabinete da 
Secretaria de Esportes de São Paulo ao Prefeito 
Municipal (anexo 4), no qual foi solicitado 
novamente o envio completo de toda 
documentação, quais providências foram tomadas? 

6- No dia 27 de Outubro de 2019 foi enviado novo 
oficio assinado por este Vereador, comunicando 
que novas emendas parlamentares para reforma de 
centros esportivos estão previstas. Qual a atual 
situação da documentação de cada Centro 
Esportivo e o que está sendo feito para a 
regularização das que não estão corretas? 

Sala "Ulysses Guimarães", 02 de dezembro de 2019. 

Vereador RODRIGO FALSETTI 
Vice-1íderda bancada do PTB 
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